

## Conseil d'école du jeudi 19 Octobre 2017 - 17 h / 19h00

- Ordre du jour :
- Présentations de la nouvelle équipe
  - Effectif de rentrée
  - ALAE
  - Modification règlement intérieur
  - Projets dans l'école pour l'année
  - Demandes Mairie
  - Questions diverses parents élèves

Participants :

Délégué(e)s des parents titulaires : Mr Mazet, Mmes Moro Alvarez, Rolland, Roulleau, Tallio, Ciret, Lacroix et Dasilva

Délégué(e)s des parents suppléants : Mmes Ohl-Charles, Lejeune, Périssé, Jeannou, Hepp, Amry, Beguelin et Mr Andréo

Education Nationale : Mmes Gabriel, Barcelon, Barthe, Ehrhart, Legrix, Guénot, Pellegrino, Précilio, Ouli, Bonnevalle (excusée formation), Fornt et Mr Legrix.

Mairie de Muret : Mme Pérez adjointe au Maire chargée du scolaire

Secrétaire de séance : Mme Pellegrino

Alae : M. Olifirenko directeur ALAE

Excusés : Mme Estivals IEN, Mmes Goudédranche, Mr Coulombeau, Mme Ghessab, Mme Zentici

## 1/ Présentation de la nouvelle équipe

Mmes Bonnevalle (CE1), Fornt (CM2) remplaçant Mme Fromentin, Mme Barcelon (CE2/CM1) Mme Legrix (CM1/CM2), Magri (CP Ouli) et Mr Legrix (décharge direction + mi-temps Mme Bonnevalle).

Mme Gabriel suite au départ de Mme Puisségur s'est vue attribuer la direction de l'école par intérim.

## 2/ Effectif de rentrée au 19 octobre 2017

<b>Ecole Elémentaire du Barry</b>		
<b>Mme OUILI Laetitia / Mme MAGRI Maymouna</b>	<b>CP a</b>	<b>25</b>
<b>Mme GUENOT Martine</b>	<b>CP b</b>	<b>26</b>
<b>Mme PRECILIO-THOUMELIN Céline</b>	<b>CP-CE1</b>	<b>23</b>
<b>Mme BONNEVALLE Camille / M. LEGRIX Fabrice</b>	<b>CE1</b>	<b>27</b>
<b>Mme BARTHE Catherine</b>	<b>CE1-CE2</b>	<b>23</b>
<b>Mme EHRHART Fatima</b>	<b>CE2</b>	<b>27</b>
<b>Mme BARCELON Sylvie</b>	<b>CE2-CM1</b>	<b>25</b>
<b>Mme PELLEGRINO Nathalie</b>	<b>CM1</b>	<b>29</b>
<b>Mme LEGRIX Céline</b>	<b>CM1-CM2</b>	<b>26</b>
<b>Mme FORNT Ornella</b>	<b>CM2</b>	<b>29</b>
<b>Mme GABRIEL Hélène et Mr LEGRIX Fabrice</b>	<b>CM2</b>	<b>29</b>
	<b>total</b>	<b>289</b>

C'est un effectif très lourd, plus de 26 élèves par classe en moyenne.

## 3/ ALAE, TAP (TAE)

L'ALAE accueille entre 80 et 90 enfants le matin et nécessite 5 animateurs. Le midi, il ya entre 230 et 240 enfants pour 17 animateurs. Le soir, il y a entre 160 et 190 enfants pour 13 animateurs.

Le quota d'un animateur pour quatorze élèves est respecté.

Les nouveaux animateurs sont : Carole, Shannon, Cyril, Sophie et Stan.

Réaménagement de l'espace ALAE avec du nouveau mobilier sur le thème des fleurs. Le projet est mené en commun avec la maternelle et se poursuit dans les bacs situés autour du réfectoire.

Projet de fresque murale avec Fabienne le soir. Un autre projet, avec les tracés de la cour de récréation jeu du pack man.

Les TAE sont répartis selon trois semestres allant du :

-02/10 au 22/12

-08/01 au 31/03

-03/04 au 22/06

Les animateurs sont répartis dans les **TAE** suivants au premier trimestre :

Le lundi : 16 élèves en football ; 14 élèves en ping-pong ; 24 en kids Sciences (répartis en 2 x 5 séances)

Le mardi : 20 élèves en jeux de société ; 12 peintures et jeu ; 16 élèves en hip-hop ; 18 en scrap booking

Le jeudi : 10 élèves en anglais ; 32 élèves en tir à l'arc avec 6 élèves en basket-ball (par tranche de 30 minutes pour chacune des deux activités)

### **Point Cantine**

Des difficultés ont été constatées au niveau du repas sans viande dues à l'inscription sur le net et non plus sur le papier créant des différences entre l'effectif concerné et le nombre de repas initialement prévu.

Concernant les grèves, le directeur de l'ALAE est tenu de fermer l'ALAE au-delà d'un animateur pour 20 élèves. Donc, le matin on ferme au-delà de 2 animateurs grévistes, le midi on ferme au-delà de 5 animateurs grévistes, le soir, on ferme au-delà de 6 animateurs grévistes.

Normalement, les grévistes peuvent se déclarer le matin même. Or, ils préviennent le plus tôt possible.

## **4/ Modification règlement intérieur**

Il y a un nouveau paragraphe sur la collation matinale.

En raison du plan vigipirate, les parents ne sont plus autorisés à entrer dans l'école. S'ils souhaitent rencontrer l'enseignant, ils doivent faire la demande d'un rendez-vous via le cahier de liaison.

Le nouveau règlement a été voté à l'unanimité.

## **5/ Projets de l'école cette année**

- Dans le cadre du **Parcours Educatif, Artistique et Culturel** proposé par la ville de Muret, certaines classes ont été retenues pour un projet phare :

Théâtre CM2 Gabriel et CM1/CM2 Mme Legrix sur deux ans Danse à l'école CE2/CM1 Mme Barcelon

Danse à l'école CP Mme Guénot

Visite du Musée Moyen Age (Mmes Précilio, Pellegrino, Fornt, Barthe) et théâtre d'images (Mme Précilio)

- Séjours prévus : Mme Legrix et Mme Précilio à La Franqui durant trois jours sans doute au mois d'avril.

- Fête de l'école prévue le 29 juin 2018. Bilan de la fête de l'école de l'an passé : recettes : 3987 euros dépenses : 1745 euros. Le bénéfice est donc de 3239 euros.

L'action vide ta chambre a rapporté 535 euros.

- Cette année, il y aura un spectacle de restitution de l'atelier musique, sur temps scolaire.

- Ecole et cinéma (Mme Ouili, Mme Précilio, Mme Ehrhart, Mme Barcelon)

## 6/ Résultats des évaluations CP

Le temps de passation a été très long. Les bilans ont été faits et les parents seront informés des résultats de leur enfant et reçus le cas échéant.

## 7/ Demandes Mairie

- Qu'en est-il des réflexions sur les travaux concernant les classes du premier étage (chaleur) ? Le test des films fait ressentir une légère amélioration. Il faut voir lorsqu'il y aura de fortes températures. Mme Perez a fait faire un devis pour une casquette.
- Demande d'un réfrigérateur pour la salle des maîtres qui a été acceptée par la mairie.
- Badges pour le parking enseignants (Problème de sécurité car il n'y a pas de dégagement devant le portail : il faut stationner au milieu de la rue pour badger, un déclencheur à distance serait plus pratique)
- Demande de vidéo-projecteurs pour les classes qui n'en n'ont pas encore.
- Le portail de l'entrée ne ferme plus (la gâche est dessoudée)
- Agrandissement du portail donnant sur le pré (sécurité PPMS). La demande a été refusée faute de budget pour le faire. La pente est trop importante pour un accès handicapé.
- Rythmes scolaires à la rentrée 2018. Un sondage a circulé sur 159 votants sur le site, **69,9 % souhaitent revenir au système des quatre jours**. Les écoles de Pierre Fons et Saint-Exupéry souhaitent revenir à quatre jours.

## 8/ Exercice incendie du 2 octobre et commission de sécurité

**L'exercice s'est très bien déroulé** sous la surveillance des pompiers. Une porte coupe-feu qui était calée avec un morceau de bois ne s'est pas fermée. Il faudra vérifier que cela ne se fasse plus.

## 9/ Intervention parents d'élèves

**Compte rendu de la réunion sur les travaux qui auront lieu au lycée et leur impact sur le parking de l'école.** - Impact des travaux de réhabilitation du lycée qui commenceront mi-novembre et se finiront en août 2020. Problèmes de sécurité. Il a été demandé que la rue à sens unique soit seulement ouverte aux camions du chantier. Les livraisons ne se feront pas au moment du passage des enfants (9h – 12h – 14h – 16h). Concernant les places de parking, seront condamnées quatre places sur le fond pour effectuer un demi-tour pour quitter le parking.

**Résultats de l'enquête sur les rythmes scolaires : 69,9 % des parents souhaitent revenir au système des 4 jours.**

Un **problème de qualité et de quantité au niveau des repas servis**. D'où vient le problème, est-ce dû à l'augmentation de l'effectif ? Au deuxième service, certains enfants n'ont plus de nourriture. L'an dernier il avait été proposé que les parents d'élèves élus visitent la cuisine centrale de Toulouse. Les parents d'élèves vont regrouper les questions sur ce sujet et les transmettront au directeur de l'ALAE pour les faire remonter. Les parents d'élèves expriment **leur mécontentement concernant la multiplication des grèves**. Les parents demandent s'il serait possible de mettre en place un service d'accueil minimum pour surveiller éventuellement les enfants dans la cour qui mangeraient un pique-nique personnel.